

opusdei.org

Que conseillerez-vous à un jeune couple ?

Maria Ester Goldsack, Santiago du Chili

8 jan. 2009

En juillet 1974, au collège Tabancura, j'ai eu la chance de faire la connaissance de mgr Josémaría Escriva de Balaguer. Je lui ai posé une question dont la réponse à marqué ma vie.

Père, que conseillerez-vous à un tout jeune couple ?

Je vois encore ses yeux affectueux et à son sourire heureux :

- Tout d'abord, aimez-vous beaucoup, selon la loi de Dieu. Puis, n'ayez pas peur de la vie. Que chacun aime les défauts de l'autre, s'ils ne sont pas une offense à Dieu. Ensuite, ne te laisse pas aller, car que tu ne t'appartiens plus. On t'a dit, et tu ne le sais que trop, que tu appartiens à ton mari et qu'il t'appartient aussi. Ne permets pas qu'on te le vole ! Son âme doit aller au ciel avec toi et c'est aussi avec toi qu'il doit élever, à la chilienne, c'est à dire chrétiennement, avec allant, les enfants que Dieu voudra bien vous envoyer. Priez ensemble un tout petit peu. Pas beaucoup, mais un peu tous les jours. Si tu oublies de le faire, demande-lui de te le rappeler, et lorsqu'il l'oubliera, rappelle-le lui, à ton tour. Ne l'embête pas, ne le mortifie pas avec des broutilles.

Ces propos ont laissé une trace
profonde dans mon âme et je m'en
sers dans ma lutte quotidienne pour
trouver le Christ.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
dev.opusdei.org/fr/article/que-
conseillerez-vous-a-un-jeune-couple/](https://dev.opusdei.org/fr/article/que-conseillerez-vous-a-un-jeune-couple/)
(13 août 2025)